

TEMPORADA DE HURACANES

Seguros, solventes para cubrir daños

POR CAROLINA REYES
carolna.reyes@gmm.com.mx

A pesar de la baja penetración de los seguros en México, la industria se encuentra lo suficientemente sólida para afrontar el pago de indemnizaciones producidas por cualquier siniestro, revelaron cifras de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

De acuerdo con el organismo que agrupa a las principales aseguradoras del país, la industria cuenta con un capital de garantía de 189 mil 345 millones de pesos hasta el cierre del primer semestre del año, recursos que le permiten enfrentar el pago de indemnizaciones e incluso absorber quebrantos por insolvencias de alguna de las compañías.

Estos recursos, de acuerdo con HR Ratings, le dan a la industria niveles de fortaleza históricos, al alcanzar un índice de Capital Mínimo de Garantía de 3.7 por ciento al cierre de junio de este año, es decir 70 puntos base por arriba de lo registrado en el primer semestre de 2014.

La fortaleza del sector asegurador permite una rápida recuperación de la economía del país en caso de presentarse un fenómeno natural que provoque serios daños en

El sector cuenta con 189 mil mdp de capital en garantía, según la AMIS



Foto: David Hernández / Archivo

El presidente de la AMIS, Mario Vela Berrondo, dijo que el sector está mejor preparado para enfrentar la temporada de huracanes.

“El seguro es el mejor mecanismo financiero para proteger el patrimonio de las familias.”

MARIO VELA BERRONDO
PRESIDENTE DE LA AMIS

diferentes estados, aseguró Mario Vela Berrondo, presidente de la AMIS. “El seguro es el mejor mecanismo financiero para

CAPITAL MÍNIMO

El nivel del índice de Capital Mínimo de Garantía de la industria aseguradora es de 3.7 por ciento, de acuerdo con la calificadora de riesgo HR Ratings.

16
MIL MILLONES
de pesos pagaron los seguros por los daños que causó el huracán Odile

proteger el patrimonio de las personas, las familias y las empresas. En México, el sector asegurador está listo y cada vez mejor preparado para enfrentar la temporada de huracanes y los riesgos que éstos conllevan, ya que las compañías cuentan con reservas de capital y cuentan con el respaldo del reaseguro”.

HURACÁN PATRICIA

En alusión al reciente paso del huracán Patricia por los estados de Jalisco y Colima, Vela Berrondo explicó que “el papel del sector asegurador es complementar las acciones del gobierno para preservar el patrimonio de los mexicanos; a mayor penetración del seguro, el apoyo en la recuperación de la zona será más amplio y oportuno”.

Tal fue el caso de la actuación de la industria aseguradora cuando el huracán Odile devastó varias zonas, principalmente turísticas en el estado de Baja California Sur. Por ese hecho los seguros del país han pagado 16 mil millones de pesos, recursos que permitieron reactivar la actividad económica de la zona en un plazo no mayor a un mes.

Hasta el momento no se tienen cuantificados los daños por el paso de Patricia, ni el monto que la industria pagará por las indemnizaciones de dichas afectaciones.